



avec le soutien de :



Carcassonne, le 30 mai 2023

Madame, Monsieur,

Le Département de l'Aude est engagé pour promouvoir avec et auprès des jeunes, les valeurs d'une citoyenneté mondiale prônant l'ouverture d'esprit, l'altérité et la diversité comme source d'émancipation et de développement, l'échange réciproque, la tolérance, la fraternité. Il s'agit également de diffuser la connaissance des 17 ODD de l'ONU pour démontrer la capacité à agir de chacun et de tous.

Une des actions répondant à cette ambition, est le dispositif « Tandems Solidaires » portée par le réseau régional multi-acteurs Occitanie Coopération, permettant à des établissements scolaires et de formation en « tandems » avec des associations de solidarité internationale, de mener avec des élèves et leur équipe éducative, des projets sur l'année scolaire. Le Conseil Départemental a souhaité s'y associer afin de déployer le dispositif de façon spécifique.

L'année scolaire 2023 touche à sa fin avec l'aboutissement de plusieurs projets de Tandems Solidaires dans l'Aude autour desquels Occitanie Coopération et le Département de l'Aude vous proposent d'échanger :

Mercredi 21 juin
13h30 à 17h00
Collège Antoine Courrière
(Lieu-dit La Bertrand, 11390 Cuxac-Cabardès)



Cet événement sera l'occasion de mettre en lumière les projets Tandems Solidaires réalisés cette année, de faire le bilan de l'opération 2022-2023 et de réfléchir collectivement au format de la prochaine édition dans l'Aude, intégrant le nouvel appel à projet régional 2023-2024.

Si vous souhaitez participer, veuillez confirmer votre présence par mail à Sandie Pétreil, secrétaire de Direction à la DGA Solidarités Territoriales du Département, à l'adresse suivante : sandie.petrel@audefr

En espérant vous retrouver le 21 juin prochain, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sincères salutations.

Valérie Dumontet
Vice-Présidente du Département de l'Aude

Henri Arévalo
Président d'Occitanie Coopération